
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

 

INDICAÇÃO Nº 230 /2018.                                            Em, 18 de julho de 2018. 
 

SOLICITA AO EXMº SR.  PREFEITO A REFORMA DO 

ESTÁDIO  CORREÃO. 

 

Exmº . Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 

                  

 O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, indica à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmº. Sr. 

Prefeito de Cabo Frio, solicitando que proceda a reforma do Estádio Alair Corrêa, conhecido 

popularmente como Correão.  

 

Sala das Sessões, 18 de julho de 2018. 

 

 

RAFAEL PEÇANHA DE MOURA 

Vereador - Autor 

 

JUSTIFICATIVA:             

             A Reforma do Estádio Correão é uma demanda fundamental para o desporto da 

cidade, inclusive já existe a Emenda ao orçamento de 2018 (nº106/2017), de minha autoria, o 

qual já foi aprovado e publicado e é válido para o exercício deste ano, e prevê tal reforma. 

Ademais, trata-se de uma solicitação da torcida do clube ao nosso mandato.   

              Tendo em vista o relevo social da medida, solicitamos o apoio dos Nobres Pares à 

matéria em questão.  

 

 

 

 


